



Compte rendu du 18 octobre 2014

Rendez-vous avait été donné aux habitants du village pour une journée de nettoyage dans le château.

A 8 heures 30 une vingtaine de personnes armées de pelles, de balais et de brouettes est accueillie par les membres de l'association de sauvegarde du château autour d'un petit déjeuner copieux afin de prendre des forces avant de commencer les travaux.

9 heures : M le Maire vice-président de l'association ; rassemble les bénévoles dans la grande salle pour donner les consignes de sécurité et définir les différents chantiers: casque obligatoire aux abords de la cheminée et étayage de la voûte dès que possible, trois postes de travail : la grande salle, le tas de gravats situé devant la porte principale face au jardin et les douches cote gauche. Pour le tas de gravats deux équipes sont nécessaires.

Tout naturellement chacun se dirige vers un poste de travail pour se mettre en action rapidement. Au fil des minutes le rez-de-chaussée du château se transforme en une véritable ruche. Tout au long de la matinée le nombre de bénévoles augmente.

A 10 heures M Luc Tixier conseiller Général et vice président de l'association nous rejoint pour nous apporter son aide. A 10 heures 30 la grande porte du château est ouverte on peut respirer. A midi la grande salle est en partie débarrassée des déblais, le tas de gravat a subit une cure d'amaigrissement.

La pause-déjeuner, un copieux repas offert par l'association de sauvegarde du château était servi à tous les bénévoles .Ce fût un moment très convivial de détente et d'échange.

A 14 heures chacun regagne son poste de travail.

16 heures 30 : arrêt du chantier.

La grande salle est nettoyée, le tas de gravats a diminué on peut maintenant voir les camarades qui travaillent de l'autre côté, dans la salle des douches deux alvéoles restent à nettoyer.

A 17 heures tout le monde se quitte heureux du travail accompli et en se donnant rendez-vous pour une autre journée afin de continuer le déblaiement du château.

